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Del 3 settembre 2015 Estratto da sito 

 

 

Consumo suolo, riavviato iter in commissione. Pigozzo (PD): stop ad incentivi volumetrici 

 
 
 

(Arv) Venezia 3 set. 2015 -     “Questa è una legge di cruciale importanza per un nuovo modello 

di sviluppo del Veneto. Per questo è un fatto rilevante che oggi l’iter per la sua approvazione sia 

stato riavviato. Rimaniamo convinti che in questo cambiamento siano fondamentali due aspetti: 

valorizzare l’esistente e mettere uno stop alla pratica degli incentivi volumetrici”. Questo il 

commento del  vice presidente del Consiglio regionale ed esponente del PD, Bruno Pigozzo, 

dopo l’avvio della discussione in Commissione urbanistica sui progetti di legge riguardanti il 

consumo di suolo. 
  

“Basti pensare – spiega il consigliere democratico, citando i dati elaborati del prof. Tiziano 

Tempesta del Dipartimento Territorio e Sistemi Agro-Forestali dell’Università di Padova  – che 

tra il 2001 e il 2009 l’aumento delle cubature di costruito che sono state autorizzate in Veneto è 

pari a 127 milioni di mc. In quello stesso periodo l’aumento di popolazione è stato di 371 mila 

abitanti. Ebbene, ipotizzando un fabbisogno di 150 mc per abitante, il totale ci dice che 

bastavano 55 milioni di mc per soddisfare quella domanda. Il surplus dunque è di oltre 70 

milioni”. “Sempre nello stesso periodo sono state rilasciate concessioni edilizie per oltre 111 

milioni di mc. di fabbricati per il settore secondario, ovvero artigianato e industria. E 

contemporaneamente la ricchezza prodotta dall’industria è diminuita del 14%. Chi userà ora i 

capannoni? Credo bastino questi dati - conclude Pigozzo - per capire che non ha più davvero 

senso, sia per motivi ambientali che di opportunità economica, proseguire con il modello del 

costruire ovunque e comunque. Assieme alle altre proposte depositate puntiamo a dare una 

svolta decisiva a questo modello”. 
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Del 4 settembre 2015 Estratto da pag. 27 
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Del 4 settembre 2015 Estratto da pag. 25 
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Del 4 settembre 2015 Estratto da pag. 20 
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Del 4 settembre 2015 Estratto da pag. 9 
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